



Drei Weiern

Wir gingen mit dem Mühleggbähnchen nach St.Georgen. Bei den drei Weiern assen wir unser Mittagessen, dann hatten wir noch Zeit zum Spielen. Wir haben «15,14» gespielt, «Wahrheit oder Pflicht» und noch eine Katze gestreichelt. Ein paar Kinder haben die Raben gefüttert, die auf den Tisch rauf kamen. Dann rief uns Frau Kalt zu, dass wir zusammenräumen sollten. Danach gingen wir um die drei Weiern und spielten noch «Wenn ich du wäre». Die Aussicht war der Hammer! Wir konnten bis zum Bodensee sehen und dahinter sogar noch Deutschland.



Von Timo und Lana